

Franckesche Stiftungen zu Halle

Selectorvm Capitvm Ex Scriptoribvs Graecis In Vsvm Ivventvtis Scholasticae Excerptorvm Clavis

Franckesche Stiftungen zu Halle Halae, MDCCLXXXIII.

VD18 13038869

0.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and reproduction reproduction requests and reproduction requests and reproduction reproduction requests and reproduction requests and reproduction r

men , beschließen 9. ψηφίζεται τον μέν αναιρε-. Invay, er beschließt ihn gu ermorden 80. von . Vijoos, Das Steinchen, auf welchem bei einer Babt . Die Stimmen gefchrieben wurden.

Luxaco, av. fiflen, abfühlen. Deb. duxas-904, sich abfühlen 12. Luxin, ns. n. Sauch, Leben 83. Seele 22. 25. 67.

Luxos, sos. To. Ralte, Rublung 12.

suxeos, a, ov. talt, fuhl 12.

ψύχω, ew. trocknen, trocken machen 32.

2.

D, o welch! mit bem Genit. & namling vinns, o welch ein herrlicher Gieg! 53.25. & obros, hor einmal! o guter Freund! 26. 2 78 Blov, ผสว ชพีร องของ อบิธีอนุมองเฉร ming.

o welch ein Leben und wahre Glackfeligkeit 6. Wols, hier 46. 47. hies ther 52.

adinos, n, ov. musite verständig, wohltonend 2. von Gdi, Gefang.

duos, 8. o. Schulter I 4. a moidhein

wuce, n, ov. rob, uns reif, graufam, unmeniche lich. wind reparris, graus fame Regierung 70. who keyor, unmenschliche That 74.

whothe, ntos. n. Robe beit, Richtverdauung der Speifen - Graus famfeit, unmenschliches Berfahren 85.

wev, 8. To. bas En 31. wiedung, eig Day. faufen, an fich bringen 75. 81. wea, as. n. die Zeit 12.

ws, wie 7. 29. 34. ώς καλά τα δώρα, wie schon find die Geschenke 51. alswenn 42. mie bem Infinit. fo bag, für wse, ws wegiehar Tiva adti της έξεσίας, so daß er ihm etwas von seiner Macht entzog 86. 85. ασανεί, wie, gleichsam, mit dem Gentt. 57. ασαύτως, auf gleiche Weise, eben so 43. ασπες, wie 43. gleich wie, gleichsam 44. ασες, so daß 52. mit dem Insinit. ασε αφικίσθας

albibenit 40. nie

this Sorbit. - is sort,

the sier of seconds and

ab, um hieher zu kommen 53.

αφελέω, είν. nuhen, helfen, beistehen, mit dem Uccusat. 31. 58.

69.

αφέλιμος, 8. δ, η.

nûklich, zuträglich, vorstheilhaft 60. 73.

ολχειώω, αν. bleich, blaß seyn 63.

Charles of Contractions of the Contraction of the C

Sas de S. Los Idinas B



Erfia